

TEMA: LA DEVOCIÓN DEL CRISTIANO.

INTRODUCCIÓN:

La palabra devoción- Significa dedicación.

En este estudio veremos que Él cristiano debe dedicarse o tener devoción a las cosas de Dios.

La devoción del cristiano debe ser algo que le nazca del corazón algo que salga de Él.

Dedicarse por completo a las cosas espirituales que son las que agradan a Dios.

Esta devoción debe estar basada en las escrituras, porque una devoción que no esté basada fundamentada en las escrituras no es una devoción acepta a Dios.

Debemos tener una devoción por:

1. Él Señor.
2. La Palabra.
3. La Voluntad de Dios.
4. La Oración.
5. El Amor Fraternal.

DEVOCIÓN AL SEÑOR.

Nuestra devoción debe ser al Señor.

I Reyes.8:61. Estén, pues, vuestros corazones enteramente dedicados al SEÑOR nuestro Dios, para que andemos en sus estatutos y guardemos sus mandamientos, como en este día.

El corazón del pueblo debía de estar enteramente dedicado al Señor.

Con el propósito de que anduvieran en sus mandamientos y guardarlos.

Cuando nosotros estamos buscando la devoción para Él Señor, entonces vamos a guardar sus mandamientos y andar en sus mandamientos.

Así como Asa dedico su corazón al Señor.

I Reyes.15:14. Pero los lugares altos no fueron quitados; sin embargo, el corazón de Asa estuvo dedicado por entero al SEÑOR todos sus días.

Él dedico por entero su corazón al Señor.

Para agradarle en todos sus mandamientos.

Hermanos nuestro corazón debe de estar dedicado al Señor para servirle de alma y corazón de lo contrario sino nos dedicamos de corazón siempre vamos a estar vacilante en nuestro servicio a Dios.

Debemos ser dedicados al Señor siempre.

Romanos.12:11. no seáis perezosos en lo que requiere diligencia; fervientes en espíritu, sirviendo al Señor,

I Samuel.12:24. Solamente temed al SEÑOR y servidle en verdad con todo vuestro corazón; pues habéis visto cuán grandes cosas ha hecho por vosotros.

Seamos diligente en el servicio a nuestro Dios.

Hagámoslo de corazón sinceramente.

Porque nuestro trabajo va ser recompensado.

I Corintios.15:58. Por tanto, mis amados hermanos, estad firmes, constantes, abundando siempre en la obra del Señor, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.

Dios nunca se va a olvidar de nuestro trabajo, aunque pasen los años.

Hebreos.6:10. porque Dios no es injusto como para olvidarse de vuestra obra y del amor que habéis mostrado hacia su nombre, habiendo servido, y sirviendo aún, a los santos.

Dediquemos el tiempo, seamos diligente en el trabajo, la obra del Señor.

¿Estamos siendo diligentes en la obra y servicio a Dios?

Recuerde siempre de Él vamos a recibir la recompensa.

DEVOCIÓN A LA PALABRA DEL SEÑOR.

Otra de las cosas a las que debemos dedicarnos es a la palabra de Dios.

Ya que la palabra de Dios es pura.

Salmos.119:140. Es muy pura tu palabra, y tu siervo la ama.

Y por eso David la amaba. Debemos de atesorar la palabra de Dios en nuestro corazón para no pecar.

Salmos.119:11. En mi corazón he atesorado tu palabra, para no pecar contra ti.

Y debemos de cumplirla de todo corazón.

Salmos.119:34. Dame entendimiento para que guarde tu ley y la cumpla de todo corazón.

Hermanos si nuestro deleite no está en la palabra de Dios, cuando vengan las aflicciones entonces vamos a perecer o retirarnos de la iglesia, del camino de Dios.

Salmos.119:92. Si tu ley no hubiera sido mi deleite, entonces habría perecido en mi aflicción.

Para David lo que lo sostenía en sus tiempos de angustias era la palabra de Dios.

David meditaba todo el día en la palabra de Dios.

Salmos.119:97. ¡Cuánto amo tu ley! Todo el día es ella mi meditación.

Pero para meditar todo el tiempo en ella, debemos amarla primero.

Por eso se regocijaba en la palabra de Dios como quien haya un gran botín.

Salmos.119:162. Me regocijo en tu palabra, como quien haya un gran botín.

Ya que solo a través de la palabra de Dios podemos crecer y tener fe.

Romanos.10:17. Así que la fe viene del oír, y el oír, por la palabra de Cristo.

Dediquemos tiempo a la palabra de Dios amémosla, deseémosla.

Tanto tiempo que gastamos en el interne, la televisión, mejor dediquemos ese tiempo a la palabra de Dios.

DEVOCIÓN A LA VOLUNTAD DE DIOS.

Nuestra devoción o dedicación debe también estar en hacer la voluntad de Dios, hacer la voluntad de Dios debe estar siempre en nuestra mente donde quiera que estemos y con quien estemos.

Debe ser un deleite en nosotros hacer la voluntad de Dios, así como lo era para David.

Salmos.40:8. me deleito en hacer tu voluntad, Dios mío; tu ley está dentro de mi corazón.

¿Por qué? Porque la ley de Dios estaba dentro de su corazón.

Cuando la palabra de Dios habita en nosotros entonces el hacer la voluntad de Dios va a hacer dentro de nosotros todo el tiempo.

Colosenses.3:16. Que la palabra de Cristo habite en abundancia en vosotros, con toda sabiduría enseñándoos y amonestándoos unos a otros con salmos, himnos y canciones espirituales, cantando a Dios con acción de gracias en vuestros corazones.

Para nuestro Señor Jesucristo su devoción era hacer la voluntad de su Padre.

Juan.4:34. Jesús les dijo*: Mi comida es hacer la voluntad del que me envió y llevar a cabo su obra.

Su devoción de hacer la voluntad de su Padre estaba por encima hasta de comer. Por eso su comida era hacer la voluntad de su Padre. La voluntad de su Padre estaba por encima de algo tan importante como es la comida.

Juan.6:27. Trabajad, no por el alimento que perece, sino por el alimento que permanece para vida eterna, el cual el Hijo del Hombre os dará, porque a éste es a quien el Padre, Dios, ha marcado con su sello.

Cuando nuestra devoción es hacer la voluntad de Dios, ella estará por encima de cualquier prioridad que nosotros tengamos, porque nuestra primera prioridad es hacer la voluntad de Dios.

Mateo.6:33. Pero buscad primero su reino y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

Por eso cuando no hacemos la voluntad de Dios por hacer otras cosas, esto está demostrando que nuestra prioridad, devoción no es Dios sino las otras cosas.

Dediquémonos por completo a hacer la voluntad de Dios.

Sea cual sea, por eso Jesús estuvo dispuesto a morir.

Mateo.26:39. Y adelantándose un poco, cayó sobre su rostro, orando y diciendo: Padre mío, si es posible, que pase de mí esta copa; pero no sea como yo quiero, sino como tú quieras.

V.42. Apartándose de nuevo, oró por segunda vez, diciendo: Padre mío, si ésta no puede pasar sin que yo la beba, hágase tu voluntad.

¿Queremos nosotros realmente hacer la voluntad de Dios o la nuestra?

Nuestras palabras pueden decir una cosa, nuestros hechos son los que van a decir la verdad si queremos hacer la voluntad de Dios.

Cumpliendo su voluntad siempre no solo lo que nos guste, o con lo que nos sintamos cómodos, o alegre.

DEVOCIÓN A LA ORACIÓN.

Hermanos también debemos de dedicarnos a la oración, no debemos de descuidar la oración en ningún momento de nuestras vidas, ya que la oración es nuestra arma poderosa para cualquier asechanza de Satanás contra nosotros.

Los hermanos del primer siglo estaban dedicados por entero a la oración, esperando la promesa que Jesús le había dicho sobre Él Espíritu Santo.

Hechos.1:14. Todos éstos estaban unánimes, entregados de continuo a la oración junto con las mujeres, y con María la madre de Jesús, y con los hermanos de Él.

Los discípulos estaban dedicados a la oración.

Hechos.2:42. Y se dedicaban continuamente a las enseñanzas de los apóstoles, a la comunión, al partimiento del pan y a la oración.

Los apóstoles debían de entregarse completamente a la oración debían de tener una devoción por la oración.

Hechos.6:4. Y nosotros nos entregaremos a la oración y al ministerio de la palabra.

Pablo animo a los hermanos Romanos para que se dedicaran, se entregaran completamente a la oración.

Romanos.12:12. gozándodos en la esperanza, perseverando en el sufrimiento, dedicados a la oración,

Ellos debían dedicarse por entero a la oración. Debemos de perseverar en la oración con acciones de gracias para Dios.

Colosenses.4:2. Perseverad en la oración, velando en ella con acción de gracias;

La oración nos abre puertas en la obra del Señor.

V.3. orando al mismo tiempo también por nosotros, para que Dios nos abra una puerta para la palabra, a fin de dar a conocer el misterio de Cristo, por el cual también he sido encarcelado,

Por eso debemos de estar orando en todo tiempo sin desmayar.

Hermanos dediquemos tiempo para orar al Señor comunicarnos con Él, Él desea oírnos, tengamos una devoción grande por la oración a Dios.

Ya que la oración del Justo puede mucho.

Santiago.5:16. Por tanto, confesaos vuestros pecados unos a otros, y orad unos por otros para que seáis sanados. La oración eficaz del justo puede lograr mucho.

Seamos como muchos siervos de Dios que eran entregados a la oración.

Como Daniel.

Daniel.6:10. Cuando Daniel supo que había sido firmado el documento, entró en su casa (en su aposento superior tenía ventanas abiertas en

dirección a Jerusalén), y como lo solía hacer antes, continuó arrodillándose tres veces al día, orando y dando gracias delante de su Dios.

Como Él Salmista.

Salmos.55:17. Tarde, mañana y mediodía me lamentaré y gemiré, y El oirá mi voz.

¿Cuántas veces oramos al día hermano?

¿Qué tanto tiempo estamos dedicándonos a la oración?

¿Sera que solo cuando me acuerdo oro?

¿O solo cuando tengo necesidad?

DEVOCIÓN AL AMOR FRATERNAL.

También debemos de tener devoción al amor unos con otros, parece que hemos perdido este amor porque en las iglesias muchas veces, reina la envidia entre hermanos el odio, y no se ve el amor.

Debemos tener amor los unos por los otros.

Juan.13:34-35. Les estoy dando un mandamiento nuevo: que se amen los unos a los otros. Ámense tal como yo los amé.

V.35. "Todo el mundo se va a dar cuenta de que ustedes son mis seguidores si se aman los unos a los otros"".

Jesús dijo que por eso íbamos a ser conocidos por el amor unos a otros.

Romanos.12:10. Sed afectuosos unos con otros con amor fraternal; con honra, daos preferencia unos a otros;

Hace mucha falta este amor en la iglesia es por eso que muchas iglesias no crecen por no tener o dedicar el amor los unos a los otros.

Los hermanos en Tesalónica practicaban este amor.

I Tesalonicenses.4:9-10. Mas en cuanto al amor fraternal, no tenéis necesidad de que nadie os escriba, porque vosotros mismos habéis sido enseñados por Dios a amaros unos a otros;

V.10. porque en verdad lo practicáis con todos los hermanos que están en toda Macedonia. Pero os instamos, hermanos, a que abundéis en ello más y más,

Pablo lo vio en ellos porque lo estaban practicando en su vida, eso es lo que nosotros debemos de hacer practicar el amor unos con otros que se vea en nuestra vida.

Este amor debe ser sin hipocresía.

Romanos.12:9. El amor sea sin hipocresía; aborreciendo lo malo, aplicándolo a lo bueno.

El amor debe permanecer para siempre en nosotros.

Hebreos.13:1. Permanezca el amor fraternal.

I Corintios.13:13. Y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor, estos tres; pero el mayor de ellos es el amor.

Es una deuda que debemos de estar pagando con cada hermano mientras estemos vivos aquí en la tierra.

Romanos.13:8. No debáis a nadie nada, sino el amarlos unos a otros; porque el que ama a su prójimo, ha cumplido la ley.

De lo contrario es algo que Dios nos va a cobrar en el día final. Hermanos dediquemos tiempo al amor unos con otros dejemos la envidia la rivalidad, los pleitos, los chismes.

Y dediquémonos a amarnos los unos a los otros.

CONCLUSIÓN:

Hemos visto en este estudio que debemos de dedicar o tener devoción a las cosas de Dios, depende de nosotros que estas cosas puedan crecer en nosotros.

Debe haber devoción en nosotros por:

1. Él Señor, nuestro corazón debe estar dedicado todo el tiempo a Él. Nuestra vida debe estar dedicada a Él.

2. A la palabra de Dios. La palabra de Dios debe morar en nuestros corazones.

Colosenses.3:16. Que la palabra de Cristo habite en abundancia en vosotros, con toda sabiduría enseñándoos y amonestándoos unos a otros con salmos, himnos y canciones espirituales, cantando a Dios con acción de gracias en vuestros corazones.

Ella debe tener un lugar en nuestro corazón.

3. A la voluntad de Dios. Nuestra devoción debe ser siempre agradar a Dios en todo, tenemos que hacer su voluntad cueste lo que cueste.

4. A la oración. La oración es muy esencial en nuestra vida espiritual y tenemos que tener devoción por ella en todo tiempo sin desmayar.

5. Al amor fraternal. Hermanos tengamos la devoción de amarnos unos a otros y no estar en pleitos unos con otros, que las personas vean el amor en nosotros.

Seamos fieles a Dios al dedicarnos a estas cosas con todo nuestro corazón y alma. Para servirle siempre y no desmayar nunca. Hagamos la voluntad de Dios.

MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.

AMERICAS: 3; SECTOR: "A".

ANDEN: 7; CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A

FECHA: 26-10-2003.

www.compralaverdadynolavendas.com